

# 紙 風 船



気持ちも新たに・・・

## 平成29年度が スタートしました

周囲にまだ雪が残っているものの、暖かな春の陽射しが気持ちのいい季節になりました。4月5日、いよいよ新年度がスタートしました。

新任式に続いて始業式を行いました。みんな緊張しながら、スタートにふさわしくキラッとした目でお話を聞いていました。今年度も、子どもたち一人一人が、それぞれのよさを発揮し、輝き続けられるよう、職員一同、力を合わせて頑張りたいと思います。

保護者の皆様には、今年度も、学校へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### ◆新任式 ・ 始業式 から

「おはようございますという元気なあいさつで始まった二つの式。新任式では、S.さんが4名の先生に歓迎の言葉を述べてくれました。また、始業式では、I.さんが、6年生になったの決意を話してくれました。発表してくれた二人も、それを聞く全校児童も、気持ちが引き締まっていると感じました。

また、校長から、今年度特に頑張っていきたいこととして『名前を呼ばれたらはっきりと返事をする』『相手の顔を見て元気に挨拶をする』『家でも学校でも進んでお手伝いをする』ということをお話しました。この3つは大人になっても大切なことと考えています。ご家庭の中でも改めて「おはよう」「ただいま」のあいさつを意識していただければと思いますし、またお手伝いも、子どもができることを考えて与えていただければと思います。



### ◆ 新任者の紹介

**校長** : K. (仙北中学校より)

楽しく過ごした桧木内小学校に、また戻ってこれることができました。今度は校長としての赴任ですので、身の引き締まる思いです。ひのきっ子みんなが、楽しく元気に過ごせる学校を目指します。力不足ではありますが、保護者の皆様、地域の皆様のご協力も得ながら頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



**4年担任** : S. (角館小学校より)

同じ仙北市内の角館小学校から桧木内小学校にお世話になることになりました。分からないことがたくさんあるので、いろいろ教えていただきながら頑張っていきたいと思っています。子どもたちのことを早く知り、そして、子どもたちがみんなもっている良いところをたくさん見つけたいと思います。どうかよろしくお願いいたします。



**5年担任** : I. (神代小学校より)

同じ仙北市の神代小学校から参りました。これから子どもたちとたくさんふれあえることを楽しみにしています。また、たくさんの初めてにわくわくしています。桧木内のよさや子どもたちの素敵なおところを五感を使ってたくさん見つけたいと思っています。まずは、子どもたちの元気に負けないパワフルな毎日であることをめあてとしてがんばります。よろしくお願いいたします。



**1年担任** : Y. (高梨小学校より)

この度の異動で、高梨小学校から参りました。仙北市の学校は初勤務になります。自宅は、大仙市刈和野です。毎日40kmの道のりを50分かけて通勤しています。豊かな自然に囲まれた桧木内地区を見て、「これからまたがんばるぞ！」と気持ちを新たにしているところです。知らないことが多くてご迷惑をおかけすることもあると思いますが、一生懸命頑張りますので、これからどうぞよろしくお願いいたします。

